

Comité Directeur du Club Alpin de Romans

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 29 septembre 2022

Présents : Michel BLECIC, Bruno COLLET, Huguette KELLER VANSSONS, Christophe CALLANT, Robert POULAT, Claudine BOUYEYRON, Françoise GERVAUD, Denise MANGUERO, Joël WEISS, Louis-Marie BROUCQSAULT

Invités : Chloé PELISSARD, Brigitte WEISS

Excusés-: Claire CACHEUX, Jean-Louis ROSSI

ORDRE DU JOUR

19 H 30 à 20 h : pause gourmande

1. Le mot du Président :

Après une longue interruption, revoici le comité en action. Merci à tous les participants.

Présentation de Chloé : Elle ouvre une nouvelle activité : le trail, encore inexistant au Club, mais en pleine expansion chez les jeunes. Elle est nouvellement brevetée du diplôme d'initiatrice. Le Comité vote à l'unanimité la prise en charge financière de son stage. Un accès à l'extranet lui sera créé. Joël lui demande un petit article à insérer dans CAF'tages.

2. Adhésions :

A ce jour, nous comptons 250 adhérents. Le turn-over au niveau de la fédération est de 25 %. A Romans, nous avons environ une centaine de départs et autant de nouveaux arrivants, par an.

3. Finances :

Au 29/09 notre compte courant est de 13145 €. Nous avons reçu pour l'école d'escalade 350 € + 270 €. Pour les ventes de topos = 489 € et une subvention FFCAM = 1500 €. Il s'agit de la subvention ANS (ex CNDS). Depuis plusieurs années le CD26 faisait une demande au nom du Comité. Les règles d'attribution ont changé. Compte tenu de notre école d'escalade avec 68 enfants, notre projet a été retenu et est éligible à la subvention de maxi 1500 €. Les années précédentes, avec la demande du CD26, nous avons touché environ 850 €, redistribués par le département en paiement de factures de BE.

Épargne livret bleu = 29000 €.

Des actions envers les jeunes pourraient nous rapporter 40 € par participant (Grand parcours, Camp4, etc). La Fédération prend en charge, à hauteur de 40 €, les frais d'hébergement et de restauration pour les jeunes inscrits au Camp4.

4. Formation :

Dorénavant, La formation NA2 (neige et avalanche) est obligatoire pour les encadrants de ski de randonnée. Concernant une éventuelle formation UFC1, avons-nous les demandes suffisantes ?

5. Bilan des activités :

- Camp d'été : Entre 6 et 9 participants se sont retrouvés dans l'ouest des Pyrénées et le Béarn. Ont été réalisées des randonnées pédestres dans le cirque de Lescun, du vélo et de l'itinérant,
- Le week-end d'automne dans les Dentelles de Montmirail a été annulé à cause d'une mauvaise météo,

- L'activité vélo de montagne a effectué des sorties tous les week-ends.

6. Commission communication :

- Les T-shirts ont été distribués aux encadrants ; il faudra les porter au mur d'escalade et lors des manifestations internes ou externes,
- Réseaux sociaux : le réseau Facebook ne fonctionne pas pour l'instant, car il n'y a pas de gestionnaire au sein du club (*entre temps, décision prise avec Vincent, d'abandonner le projet*),
- La liste des encadrants doit être mise à jour. La faire suivre à Vincent pour la mise à jour du site Internet,
- Article de presse : on peut rédiger un article pour parler du club dans la presse locale, mais nous ne recherchons pas forcément de nouveaux adhérents,
- Concernant la recherche de bénévoles, le face à face est à privilégier ; les jeunes ont du mal à s'engager,
- Pour l'accueil de nouveaux adhérents, les encadrants et bénévoles se présentent, sont courtois et aiguillent les nouveaux adhérents avec des explications sur le fonctionnement de la salle. Le contact physique est privilégié ; il sera possible lors de l'AG. Sur CAF'tages sera proposé la date du 12 décembre pour l'organisation du pot de fin d'année à destination de tous les adhérents, sur le parvis de la salle d'escalade.

7. Ecole d'escalade :

Brigitte WEISS nous présente la rentrée de cette activité : 5 groupes sont constitués, pour un total de 69 jeunes dont 3 handicapés.

- Nous recherchons des personnes pour aider à l'encadrement,
- Le niveau 3 (autonomie au mur) a été acquis par 11 jeunes. Les documents demandés (sanitaires) ont été bien acceptés par les familles,
- Les encadrants professionnels sont fiables et présents ; ils sont accompagnés par des bénévoles,
- Les cours ont lieu les mercredi et vendredi.

8. Ecole d'aventure :

Nous ne pouvons assurer cette activité par manque d'encadrants. Cette activité comporte 4 domaines différents. Nous manquerons une subvention de 300 €.

9. Escalade :

- Gregory COMBE a envoyé un email aux inscrits en donnant les horaires de la salle,
- Benoit DYNER s'occupera du créneau du mardi entre 12H et 14H,
- Les cordes doivent être neuves en début de saison ; il faut prévoir les commandes en avril pour les réceptionner en juin.

10. Alpinisme :

Christophe est devenu instructeur alpinisme ; son cycle est à terminer. Les frais de stage sont pris en charge par le Comité Départemental. Il devient le DTT (Directeur Technique Territorial) sur Drôme Ardèche.

Un groupe de 6 adhérents est constitué ; 5 de Romans et 1 de Valence. Les initiateurs stagiaires doivent coencadrer 10 sorties (entre 1 an et 3 ans). 3 stagiaires extérieurs coencadreront avec Christophe.

11. Commission évènements :

Le choix des futurs camps d'été est difficile pour la sécurité, en fonction des nouvelles conditions météo. Les jeunes ne viennent pas au camp d'été ; ils partent entre eux.

La commission devrait s'étoffer afin d'avoir des avis différents sur les sujets. Des invitations au Comité devraient se faire pour faire découvrir cette instance.

12. Forum des associations :

- Il a eu lieu dans la salle Aragon de Romans à cause d'une mauvaise météo ; cette salle fermée était très bruyante, avec beaucoup de monde,
- Notre stand était visible avec la flamme et la banderole et nous avons eu la visite de Mr MARGARON de la Mairie,
- Nous avons manqué de documents (plaquettes de présentation). Une liste (pense bête) sera préparée par Louis Marie,
- Des adhérents sont nécessaires sur la durée de la journée. Il est nécessaire d'établir un tableau de présence.

13. Journées à la Combe d'Oyans le 17/09 : météo médiocre

- Plusieurs parcours d'escalade et tyrolienne ont été préparés. Ils étaient accessibles sur inscription par mail ou extranet. Les assurances par carte découverte sont une sécurité pour le club.
- Quelques tensions de personnalités pour l'activité alpinisme. Remettons les choses dans leur contexte : il est annoncé des ateliers alpinisme lors du mail officiel de cette manifestation... que j'apprends 3 jours avant, alors qu'aucune concertation n'a lieu avec l'activité alpinisme pour savoir si d'une, nous pouvions être présents (pour rappel, le premier WE du cycle était annoncé sur cette date bien avant celui de la Combe d'Oyans) et de deux, si ceux-ci étaient réalisables et surtout appropriés au public..., ma réponse était « non », le matin même, sur place, pour les ateliers demandés, mais que nous étions présents (encadrants et participants au nouveau cycle) pour faire des démonstrations. Nous avons été présents toute la journée. Je remercie Jean-François de nous avoir complètement squizés lors de son récit sur cette journée ! ... Dixit Christophe.
- Les stands FFCAM étaient bien visibles.
- Une rencontre a eu lieu avec le Comité de défense de la Combe d'Oyans. Il y a eu des concerts agréables.

14. Assemblée Générale du 25 novembre 2022 :

La Mairie a été relancée pour la salle Charles Michel et nous avons la date du 25/11 retenue.

Si les conditions sanitaires le permettent, nous voterons physiquement le soir de l'AG. Si problème sanitaire, nous organiserons le vote par internet.

Un diaporama sera réalisé (avec le nom des encadrants) et nous demanderons à tous les responsables d'activités de préparer leur bilan et des photos.

15. Divers :

Michel devant s'absenter 15 jours à la fin du mois d'octobre, 2 personnes seront en soutien pour palier à un événement important ; Christophe et Jean- Christophe.

Pour la Mairie, une attestation d'assurance a été demandée ; Françoise s'en occupe.

Prochain Comité départemental, le 11 octobre.

Le tableau des permanences est mis à jour ; de nombreux clubs de notre taille n'ont plus de permanence ; nous gardons la nôtre pour le moment.

Prochain comité : jeudi 10 novembre 2022